



ユトリエニュース

2021
1月号
NO.110

記念日カレンダー

これ知ってる?

めちゃ旨レシピ

季節の話題

知っ得?知っ得!

無料税務相談

2021年1月・第110号

新春の
おめでとう
申し上げます



代表取締役社長
太田 享

明けましておめでとうございます。

令和3年、新しい一年が始まります。本年もよろしくお願い申し上げます。どのような新年を迎えられましたでしょうか。

当社は今年で創業42年を迎えます。その間、バブル崩壊、リーマンショックなど経済的に不安定な時代はありましたが、昨年ほど人々の健康が脅かされる不安な時代はありませんでした。そればかりか、国際通貨基金（IMF）が、新型コロナウイルスによる経済活動への影響は「世界恐慌以来最も深刻な景気後退」と予測をしています。2021年は健康と経済の両面から、世界が共に乗り切っていかなければならない一年になるものと思います。

当社は、皆さまが安心できる場所「住まい」を提供する会社です。そのことを肝に銘じて、一年励んで参りたいと思います。

「皇服茶」は元旦に初めて汲んだ水「若水」を沸かして入れたお茶のことで、小梅干と結び昆布が入っています。新年の始まりに無病息災を祈っていただく、縁起の良いお茶です。京都に伝わる慣わしで、その歴史は平安時代にまで遡ります。

これ知ってる?

皇服茶

「六波羅蜜寺は、天曆5年（951）、醍醐天皇第二皇子光勝空也上人により開創された西国第17番の札所である。

当時京都に流行した悪疫退散のため、上人自ら十一面観音像を刻み、御仏を車に安置して市中を曳き回り、青竹を八葉の蓮片の如く割り茶を立て、中へ小梅干と結昆布を入れ仏前に献じた茶を病者に授け、歓喜踊躍しつつ念仏を唱えてついに病魔を鎮められたという。（現も皇服茶として伝わり、正月三日間授与している）」（六波羅密寺ホームページより）

京都の六波羅蜜寺では、皇服茶のご本尊への供茶（くちや/仏前にお供えすること）で元旦が始まります。そして、今でも三が日には参拝客に厄除けの札と共に皇服茶がふるまわれます。

京都では一般的にもこのお茶を「大福茶」と呼んで、元旦に飲む習慣があります。因みに、「皇服茶」は「おうぶくちや」、「大福茶」は「おおぶくちや」と読みます。

Panasonic Builders Group | パナソニックビルダースグループ

ユトリエホーム

（太田建設株式会社 テクノ事業部）

フリーダイヤル **0120-318-093**

ユトリエホーム 検索

メール: techno@yutoriehome.jp

www.yutoriehome.jp

太田建設はZEHビルダーです。



ZEH29B-00279-CTR

[本社] 〒277-0861 柏市高田1313-4 TEL.04-7143-0506 FAX.04-7144-3345

めっちゃ旨レシピ

ローストポーク



ダイエットはお休み。カリッ、ジュワールの脂身を楽しみましょう！



- 《材料》 4人分
- 豚バラ肉 ……500g程度の塊
 - 香味野菜 ……適量
(セロリ・ネギ・人参・玉葱など)
 - あれば塩麴 ……大さじ2
(または粉末麴 ……大さじ1)
 - 塩・コショウ ……適量
 - 蜂蜜 ……大さじ1
- 《お好みで》
マスタードや辛子を添えて

1. 豚肉全体に麴をすりこんで、30分置く。
2. グリルで15分程度、表面に焼き色がつくまで焼く。
*余分な脂肪が落ちます。麴は焦げやすいので注意！
3. 鍋に上記2の豚肉と香味野菜を入れて、具材がかぶる程度に水を入れて、中火で煮込む。水を足しながら約1時間煮たら、火を止め、そのまま冷ます。
4. 上記3の豚肉を取出し、水分をキッチンペーパーでふき取って、塩・コショウ・蜂蜜を全体になじませる。
*塩・胡椒は、しっかり味付けするとガッツリとした力強い味わい、薄めにすると上品に仕上がります。
5. 250℃に熱したオーブンで20分、表面が黄金色にカリカリと焼きあがったら完成。
好みの厚さに切って熱々を召し上がれ！

★ 豚肉の栄養素 ★

豚肉はタンパク質やビタミンB1が豊富で、疲労回復、風邪予防にもってこいの食材です。

脂身が多く、焼くと脂がいっぱい出てきます。食べすぎは禁物ですが、今日は食べる！と決めたら、美味しく食べることが、栄養を享受する一番の方法ではないでしょうか。

季節の話題

旬の話題 ～ ガレット・デ・ロア



お正月に食べる「花びら餅」。白いふっくらした餅でこし餡と牛蒡の甘く煮たのを包んだもので、縁起ものとされ、また初釜のときに振舞われます。

ところ変わってフランスでは、1月6日「エピファニー (Épiphanie、公現祭*)」に「ガレット・デ・ロワ (galette des rois)」を食べる習慣があります。フランス語で「ガレット=円形の平たいお菓子」、「ロワ=王たち」、つまり「王様のお菓子」という意味です。

中にアーモンドクリームが入った円形のパイ菓子で、上に紙で作った王冠を飾ります。中にフェーヴ (fève) といわれる陶器の人形が入っていて、切り分けた時に、フェーヴに当たった人は、その日一日、王様 (女性は女王) として振舞うことが許されます。また、一年間、幸運に恵まれるとされています。



フェーヴとはフランス語でそら豆のことで、そら豆は春に一番最初に生える植物で、豊穡の象徴です。古代ローマ時代、くじ引きでそら豆を引いた人を王様になるという習わしがありました。また、14世紀には、ガレット・デ・ロワの先祖となるパンの中に豆をひとつ入れて、切り分けた時に豆が入っていた人が「王様」となって、その時の食卓を奢るという慣習が始まっていたようです。現在は、そら豆から陶器の人形に変わっていますが、名称だけは変わらず、陶器のこともフェーヴと呼んでいます。

※東方三賢王がイエス・キリストの誕生を贈物を持って謁見、その誕生を公にし祝福した日

知っ得？しっ得！



今年のお正月は晴天続きで、比較的過ごしやすかったら、松の内が過ぎたあたりから、関東にも異常な寒気がやってきました。当社にも「水道が出ない！」と相談の電話がありました。

北国と違って、突然やってきたときにオロオロしてしてしまいがちです。寒さに対する備えや心づもりをしておく、慌てることもありません。

◆ 気温が低下すると

1. 気温がマイナス4度以下になりそうときは要注意！

気温がマイナス4度以下になると、水道管、給水管や蛇口といった給水設備が凍結したり破裂したりといったトラブルが起きやすくなります。

水道管など給水設備が屋外でむき出しになっていたり、北側の日陰にある水回り、風当たりが強いところにある場合は特に注意が必要です。

2. 朝起きたら水道が出ない！水は出るが、お湯が出ない！

気温が下がると天気予報で聞いていても、習慣がないと対策をとることに躊躇するものです。気温が低下し条件が重なれば、水道管が凍って水が出ない、お湯が出ない、ということになります。

関東では日中もマイナス4度以下というのは、地域にもよりますが、あまり起こることではありませんが、たとえ日中寒くても、水道を使っていれば凍ることはそうそうありません。水は流れていれば凍らないという性質があるからです。



◆ 対策は？

1. 事前にできること

屋外でむき出しになっている給水設備に保温材・断熱材を取り付けましょう。保温材などがなくても、いらなくなった毛布や布で巻く、さらに段ボールなどで囲うと効果的です。

また、水をほんの少し、ひと筋だけ出したままにする。水は流れていれば凍らないという性質を利用したものです。この場合は、あとで使えるよう水を貯めるようにしましょう。

また、断水してしまったときのために、災害用の水を常備しておく、最低限のことには対応できます。

2. 朝起きて水道が出なかったら

溶けるまで待つ、これが自然の解決方法です。

その他、水道管をタオルで巻いた上からぬるま湯（50℃程度またはそれ以下）をかけて少しずつ溶かしていく、暖房をつけて室内の気温を上げるなどを行います。

《注意！》水道管に熱湯をかけたり、熱風を当てたりするのは、絶対にNG！冷えたグラスに熱湯をかけると割れてしまうのと同じで、温度差で水道管が破損する可能性があります。そうなる自分では手に負えなくなります。



冬は家の中は暖かいので家の中の水道管は温まっているが、中の水は冷たいため、その温度差で水道管が破裂する可能性もあり、冬は元々、水回りのトラブルが多くなります。

水漏れかなと思ったときは、止水栓で水を止めて、水道工事業者さんに相談しましょう。市によって、漏水を修理した場合の水道料金の減額制度などがあることも知っておくと便利です。

無料税務相談

税のことって、わかり難いからと
つつい先延ばしにしていますか？

“税務・保険” 無料相談

対策は
万全？

★私はこれで、京都に行ってきました★

節約って、好きな何かをやめたり、我慢したり、結構努力が必要ですよ。でも、ちょっと生命保険を見直して整理するだけで、簡単に節約できちゃったりするんです。

場所：ユトリエホーム 柏モデルルーム

参加費：無料 * 随時受付中！

生命保険を見直す、かしく使う

生命保険・節税に関するこんな“お悩み”ありませんか？

- 現在加入中の保険内容を良くご存知ですか？
- 意外と知られていない節税に関するお話を伝授します。
- 保険・税金を賢く活用すると家計が楽になるかも？
- そもそも相続税・贈与税のしくみをあまり知らない。
- 親族に資金援助（住宅資金等）をしたいけど、非課税はいくらまで？自分に合った対策を知りたい。

★随時受付中。ご連絡頂き日程をご相談させて頂きます★

柏市 T動物病院様 ～ 壁・天井下地工事 ～

柏市T動物病院様の内部工事は、壁と天井の下地工事と工程を進めています。

下2枚の写真は住居部で、左が2階リビング吹き抜け、右がキッチン。壁下地のボードが張られ、ボードの繋ぎ目をパテで均し整えた状態、リビング天井はクロス施工に入りました。

写真右は、動物病院のレントゲン室。放射線が外部に漏れないように鉛を貼付しています。滅多に見ることのない一枚です。



柏市 M小規模多機能保育園様 ～ 地鎮祭・基礎工事 ～

柏市M小規模多機能保育園様の工事が始まりました。2020年10月に地鎮祭を行いました。

土地の神様に土地を使用する許しを請い、工事の安全と無事の完成、そしてご家族の末永い幸せを祈念しました。

いよいよ着工、基礎工事へと進みました。写真は防水シートを張った上に、基礎コンクリートのための配筋を施工しているところです。

